

Avec le permanganate, il suffit de commencer le traitement de l'aménorrhée 6 ou 7 jours avant la période menstruelle présumée. Avec le bioxyde de manganèse, il faut continuer tous les mois, pendant plusieurs mois de suite.—*Idem.*

### Traitement de l'entérite cholériforme chez les enfants.

Le docteur Cayla conseille d'ajouter au lait additionné d'eau de chaux, aux lavements amidonnés, à l'eau albumineuse, les deux potions suivantes qui seront administrées alternativement d'heure en heure par cuillerées à café :

1° Teinture de noix vomique.....	gttes iij
Sirop da ratanhia.....	℥ ss
Sirops de coings.....	℥ ss
Eau distillée.....	℥ j et ℥ iiss

Mêlez.

2° Bromure de potassium.....	grs x
Sirop de belladone.....	℥ ss
Sirop de menthe .....	℥ ss
Eau distillée.....	℥ j et ℥ ij ss

Mêlez.

La noix vomique relève la contractilité de la fibre musculaire ; le coing et le ratanhia agissent comme astringents ; le bromure de potassium et la belladone arrêtent la sécrétion exagérée des glandes de l'appareil gastro-intestinal.

La médication a été mise en usage chez deux cent cinquante jeunes malades. Dans trois cas seulement la terminaison a été funeste, et cela très probablement en raison d'une intervention trop tardive.

—*Idem.*

### Traitement de l'éclampsie puerpérale par les bains chauds.

Le Dr Carl Breus, a expérimenté à la clinique de C. Braun la méthode diaphorétique employée par Liebermeister dans le traitement du mal de Bright.

Sur 11 cas, l'auteur n'a eu qu'un décès. Ce traitement consiste à mettre les malades dans un bain à 38° dont on élève peu à peu la température. Après ce bain la malade est enveloppée dans un drap chaud et des couvertures de laine.